

La administración "El Progreso" de Elda reparte un millón de euros del Euromillones

28/05/2024



La vida de una persona acaba de cambiar. La administración número 4 de Elda, "El Progreso", ha repartido un millón de euros en el sorteo del Euromillón. En concreto ha sido por acertar "El millón", un número al azar que premia a uno de los jugadores. La combinación ganadora ha correspondido a los números: 18-16-35-41-36 Estrellas: 06-07 y el código ha sido "CQS41153".

El Euromillón se realiza cada martes y viernes para repartir suerte y alegrías y esta vez ha sido en Elda con "El

Millón", que es un sorteo complementario de Euromillones disponible exclusivamente para jugadores españoles. Todos los jugadores que compran boletos son introducidos en el juego en el que deben acertar el código generado.

La propietaria de "El progreso", Luisa María Cano Verdú, ha mostrado su alegría a *Valle de Elda*, pues es el premio único más grande que ha repartido en todos sus años al frente del negocio. Habrá que esperar para descubrir si la persona ganadora se acerca para celebrarlo junto a la administración.